

退任のあいさつ

行館
民人修集部



△西河原区長△ 小松
守

4月の就任以来、**国民**の皆さまをはじめ多くの方々に支えられ、なんとか一年間務めることができました。改めて感謝し厚く御礼を申し上げます。

区民の皆さまと様々な課題に取り組むなかで、多くのご縁に恵まれ深い結びつきを感じることができた一年でした。

「春の一斎清掃」「春秋のごみゼロ運動」などの取り組みはおかげさまで例年通り実施することができました。また、春の用水路の「泥上げ」や年に三回の「太田沢の草刈り」においては、班長の皆さんと一丸となって汗を流し、役員同士の絆が一層深まつたこと大変嬉しく思います。昨年に引き続き実施した「敬老祝賀会」では、多くの方々に、「参加いただき、皆さまから様々なる意見やご相談を

いたきました。皆さまの声を直
接お聞きすることができ、大きな

昨年から懸案となっていました
ムサシの西側にある旧道沿いのゴ
ミ集積所 No.7 につきましては、土
台をコンクリートにし「ゴミステーション」も新しいものと交換することができました。おかげさまで倒壊の危険性もなくなり安心して使用することができました。

また地区の土木要望としてあげた市道四箇所の舗装を実施し、太田沢の浚渫および下流のまんぼ坂の池の浚渫も実施する運びとなりました。これらの取り組みができましたのも、ひとえに皆さまのお力添えのおかげであり、感謝の気持ちでいっぱいです。

盆踊り会場を 太田沢から

（公民館長） 大井修

令和6年度の公民館長を務めさせていただきました大井です。

区民の皆様、区役員・公民館役員の皆様のご協力で無事に一年を終える事が出来ました。一年通した活動もほぼコロナ禍前に戻すことが出来ました。一部、秋のレクレーションで餅つき大会等は実施しません。

動に携わってきたことになります。そのなかで強く感じるのは、自活性活動は役員各位の努力と、それに応える区民の皆さまの相互理解、そして積極的な参画意識が重要だということです。また、近年の役員のなり手不足も深刻な問題であり、区の役員と仕事との両立が可能となる新たな枠組み作りが急務と考えます。

最後に、安心・安全で住みやすい「西河原区」の更なる発展を願つて退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございます。

でした。これが区民の皆様方から意見をお聞きしたり公民館役員で検討した結果であります。コロナ禍で中止になりました延長ではありません。

実施しました春のスポーツの祭典では、3競技（一般野球・ソフトバレー・マレットゴルフ）全ての競技に参加活躍し、楽しく一日スポーツを楽しんでいただきました。お盆の盆踊りは会場を太田沢から犀川神社に移し、盛況に取り行われ大変良い評価もいただきました。恒例のしめ縄作りも大勢の区民の皆様に参加いただき、講師のご指導のもと新年の準備が出来ました。元旦マラソンは一部コースに凍結箇所があり心配しましたが、役員の皆様の整備により無事に開催出来、良い一年のスタートを切る事が出来ました。

最近、地域の付き合い人間関係の希薄化と言われていますが、このように行事に参加いたたく事でコミュニケーションセンターが図られ親睦が深まることと強く感じました。

なりて不足が問題になつてゐる役員の選出ですが、公民館役員の令和7年度役員は理解・

前向きな姿勢により短期間で引き受けたただく人が決まりました。大変にありがたい事で感謝しています。

多くの場面で多様化が見られ時間を取ることが難しくなつて来ていますが、区民の皆様には区行事・公民館行事にご理解いただき積極的に参加し交流を図かり、今後も西河原区を盛りあげていただければと思います。

一年間ありがとうございました。

スポーツ行事等を通して交流を深め 絆の構築を……

△体育部長△ 内田健志

体育部長退任にあたり一言ご挨拶申しあげます。

4月からスタート致しました体育部の活動につきまして至らない点が多くあつたかと存じますが、役員の皆様、歴代役員OBの皆様、西河原区の方々に支えられ助けて頂き、何とか任務を務める事が出来ました。皆様に心から感謝御礼申し上げま

しい試み・行事・改善を進めるべきでしたが、手がつけられず深く反省致しております。

超少子・高齢化の時代に、お子様や若い世代の方々がもっとと参加する場や行事で区内を活性化し、年配者がスポーツや文化活動行事等を通じて、安全・安心して生活を楽しめ、区内、地区を超えての助け合い、交流を深めて「絆」の構築をして、素晴らしい「住んで良かった西河原区」の更なる発展を願つて退任の挨拶とさせていただきます。

小西合同盆踊り 沢山の方が参加

△社会部長△ 湯本徹

令和6年度社会部長として活動させていただきました。2度目の社会部長として担当致しました小西合同盆踊り大会は、開催場所の変更に伴いまして会議・準備と慌ただしく動き廻りました。役員方の協力の下、14日当

子供達に喜んでもらい
たのしい行事を
することが出来た

た。思ふと共にとても感動しました。来年度も盆踊り大会を是非続けて欲しいと思います。微力ながら協力はしていきました。1年間という短い間でした

△育成部長△ 下川由紀

本年度育成部長を務めさせていただけた事を嬉しく参りました。事に終えることができたのも一

緒に活動していただいた役員の皆様、地域の皆様のおかげです。色々と至らぬことがありました。本当にありがとうございます。

本年度も新型コロナウイルスの感染対策をしながら一通りの行事を行うことができました。まだ以前までのようにはできませんでしたが、子供達はとても喜んでくれ楽しい時間を過ごしてくれたようです。これからも続けていって欲しいと思います。



1月1日の元旦マラソン（高見の坂）

しめ縄作り

(2024年12月15日)

しめ縄づくりが公民館で例年通り開催され、多くの親子が参加されました。私自身中々思うように行かず悪戦苦闘しましたが、講師の方にご指導頂き何とか完成しました。また子供達も楽しみながら作っていました。みんな上手に出来たかな?



元旦マラソン

(2025年1月1日)

多少路面が一部凍ってはいましたが、当日は天気にも恵まれ無事元旦マラソンを開催することができました。

犀川神社をスタートし、赤地蔵とリサイクルセンターを経由し戻ってくる1.1km程のコースを子供からお年寄りまで皆でマラソン・ウォーキングを行いました。

全力で走る方、家族やお友達と一緒にゆっくりと歩く方、皆さんそれぞれのペースで楽しんでいました。



しおく松に毎年恒例の冬の風物詩「どんど焼き」今年も多くの人が集まりました。飾りやしめ縄、だるまなどが勢いよしつかりと感じられる催しとなりました。餅を焼いたり温まつたりと季節を



どんど焼き

令和七年一月十一日



小学生歓送迎会（3月2日）

西河原では新一年生が9名、そして9名が新しく中学生になります。一言ずつ挨拶をしたあと、ビンゴ大会などで盛り上がりました。皆さん新しい環境でも頑張ってくださいね。

- 西河原公民館にて小学生の歓送迎会が行われました。
- 六月／ステイックカーリング大会を20名の参加で公民館で行う。
 - 六月／犀川神社の公園、幅下の公園の草刈り。その後リサイクル事業。
 - 七月／公民館裏の竹、草刈り。
 - 七月／リサイクル事業（古紙集め）
 - 七月／裾花中学校のスポカフェに参加。
 - 七月／新しく始めた「カラオケ大会」公民館にて。
 - 九月／安茂里老連スマイルボウリング大会（裾花体育館にて）西河原チーム優勝する！
 - 十月／長野市老連スマイルボウリング大会（ふれあい福祉センターにて）大会。
 - 十月／第二回カラオケ大会。
 - 十月／秋のレクリエーション（紅葉狩り）北志賀高原へ。須坂田中博物館・飯縄サンクゼールワイナリー・山晋平記念館など見学。
 - 十一月／第三回カラオケ大会。
 - 二月／ステイックカーリング大会（公民館にて）
 - 一月／新年会（公民館にて）参拝（朝八時）
 - 十二月／交通安全教室と忘年会（公民館にて）
 - 一月／犀川神社へ合同参拝（朝八時）
 - 一月／新年会（公民館にて）
 - 二月／第四回カラオケ大会。
- 令和6年度の一年間を振り返り楽しめた行事の数々。



「西河原長生会この一年」

★ゴミのポイ捨てやめましょう！
★犬の粪は持ち帰る！

（環境美化推進員）

編集後記



令和6年度の第3号を無事発行出来ました。各行事にご参加頂いた皆様、本当にありがとうございました。

私自身、春のスポーツの祭典から始まり、盆踊りや秋季例大祭など、多くの地域行事に参加させて頂き、改めて地域の繋がりの大切さを実感することが出来ました。

来年度以降も、継承しつつ新しい時代に合わせて変わつていいく公民館活動を、館報として区民の皆様にお伝え出来ればと思います。

1年間ありがとうございました。今後も公民館活動にご理解、ご協力の程よろしくお願ひ致します。

（広報部）